



Unidad de Comunicación Social

Ciudad de México, a martes 7 de enero de 2020.
No. 011 /2020.

BOLETÍN DE PRENSA

Servicio de Higiene Mental del CMN La Raza ofrece tratamientos para atender Trastorno del Espectro Autista

- Si se detecta algún comportamiento raro desde los dos años de edad, es vital acudir con el pediatra para que realice una prueba de detección temprana.

Para una mejor atención al Trastorno del Espectro Autista, es recomendable que los padres de familia estén atentos al desarrollo de sus hijos durante los primeros 18 meses de edad, si esta afección se detecta de manera oportuna, los resultados son mejores, afirmó el doctor Miguel Ángel Jiménez Sanjuan, especialista del Hospital General del Centro Médico Nacional (CMN) La Raza.

El Jefe del Servicio de Higiene Mental de esta Unidad Médica de Alta Especialidad (UMAE), explicó que en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) se ofrecen dos tratamientos para atender el autismo: psicológico, que ayuda a integrarse al mundo a través de estímulos-reacciones, acciones y respuestas.

“Se trata que, de acuerdo a su edad, pueda acudir a una escuela normal, amarrarse las agujetas, abotonarse la camisa, que ponga atención y empiece a interactuar para que no se aisle”, abundó.

Precisó que el segundo tratamiento es farmacológico, y es de por vida, en el que se usan neuro epilépticos y moduladores corticales que actúan como neurotransmisores del funcionamiento neuronal, lo que va a permitir al menor tener contacto y desarrollar el lenguaje.

El doctor Miguel Ángel Jiménez Sanjuan subrayó que si se detecta algún comportamiento raro desde los dos años de edad, es vital acudir con el pediatra para que le realice una prueba de detección temprana.



@IMSSmx



@Tu_IMSS



Instituto Mexicano del Seguro Social



imss_mx



Unidad de Comunicación Social

Lo importante es darle tratamiento al menor porque él necesita adaptarse a su entorno social, debe lograr su autonomía, que sea lo más normal posible y se baste a sí mismo para sobrevivir, indicó el especialista.

Refirió que el autismo es un trastorno caracterizado por un grave déficit del desarrollo y de conductas repetitivas e inusuales. Los síntomas son la incapacidad de interacción social, aislamiento y movimientos incontrolados de alguna extremidad, por lo general las manos.

El Jefe del Servicio de Higiene Mental de la UMAE Hospital General del CMN La Raza, dijo que en México tres de cada mil niños y niñas pueden desarrollar autismo. Señaló que el 20 por ciento de las consultas que se atienden es de niños con algún tipo de autismo, alrededor de 10 a 12 casos por mes.

Expuso que el autismo atendido en Higiene Mental está en los primeros cinco diagnósticos. En primer lugar está el trastorno de déficit de atención; después los niños con daño orgánico cerebral; en tercer lugar, los trastornos afectivos y de ansiedad, y en cuarto lugar el autismo.

“Cuando vienen a este Servicio tratamos de que el pequeño pueda empezar a integrarse y a convivir. No es sencillo ni para los papás, ni para los especialistas porque el autismo no se cura; tenemos que ir ejercitando esa funcionalidad, hasta que evoluciona a las cualidades que le permitan al niño realizar una vida lo más apegado a la normalidad”, comentó.

Agregó que el autista no tiene problemas con la convivencia a través de la tecnología: llámese celular, computadora o Tablet. Esto se debe a que no son personas sino imágenes inertes que no transmiten emociones.

Este trastorno predomina más en niños que en niñas, de cada cuatro hombres una pequeña es autista. Su origen es desconocido, se cree que puede ser adquirido genéticamente o está asociado a alguna lesión, agregó.

---oOo---



@IMSSmx



@Tu_IMSS



Instituto Mexicano del Seguro Social



imss_mx